

Santiago, 8 de Marzo de 1974.

Estimado Radomiro,

aprovecho el viaje de Alvaro García para enviarte la presente. Te adjunto al mismo tiempo copia de mi carta del 15, que debiste recibir junto a la del 3 de Enero. Ignoro qué pasó con ella.

Al regresar a Santiago he encontrado tus cartas de 31 de Enero y 3 de Febrero y me he impuesto que muchos camaradas han recibido copia de ellas. No me parece justo ni bueno lo que haces, ni creo que las circunstancias aconsejen que nos desgastemos en polémicas epistolares. Sólo quiero reiterarte lo que tu bien sabes y te he dicho en mis dos anteriores:

1o- Yo no te "sugerí" ni menos "insistí" que escribieras a Leigh ninguna carta y menos esa, cuyos conceptos no comparto ahora ni jamás compartí;

2o- Hiciste mal en usar de mi nombre en esa carta en los términos en que lo haces; y

3o- Cuando me trajiste la carta, no lo hiciste con el ánimo de conocer mi opinión previa a su envío. Me trajiste una copia fotostática en sobre cerrado. Cuando fui a abrirla, me dijiste que no valía la pena y que la leyera después. Cuando a pesar de ello la abrí, no me dijiste que aún no estuviera enviada, como de su fecha aparecía. Insistí en que apenas le eché una hojeda a la ligera y no advertí el párrafo en que me mencionas.

Verdaderamente no me explico para qué gastas tanto empeño en convencer al Gral. Leigh y a algunos camaradas de que yo "conocí" previamente esa carta.

En cuanto a las tesis de fondo sobre el futuro, creo mejor que conversemos directamente a tu regreso.

Te saluda cordialmente

Patricio Aylwin